



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

santé

Question écrite n° 82497

## Texte de la question

Mme Nadine Morano attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les inquiétudes d'un grand nombre de médecins liées à l'usage de la ritaline. Ce médicament apparenté aux amphétamines est administré à des milliers d'écoliers français pour traiter des troubles psychiatriques. Ses effets secondaires seraient aussi nombreux que graves : hallucinations visuelles, idées suicidaires, comportement psychotique, ainsi que des agressions ou des comportements violents. Elle lui demande par conséquent s'il entend tirer les conséquences des risques que l'usage de ce médicament ferait peser sur la santé des patients.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Nadine Morano](#)

**Circonscription :** Meurthe-et-Moselle (5<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 82497

**Rubrique :** Enfants

**Ministère interrogé :** santé et solidarités

**Ministère attributaire :** santé et solidarités

## Date(s) clé(e)s

**Question publiée le :** 27 décembre 2005, page 11981

**Question retirée le :** 28 février 2006 (Retrait pour cause de question identique)